
LA  CAPITANERIA  DI  GIULIANOVA  RICEVE  LA  VISITA  Del  Prof.
ALESSIO FIGALLI
 

 

 

Questo pomeriggio,  la Capitaneria di  porto di  Giulianova ha ricevuto la visita di  Alessio Figalli,  il  matematico italiano
recentemente insignito della Medaglia Fields, il più alto riconoscimento cui un matematico possa ambire, riconosciuto ogni
quattro anni in occasione del Congresso internazionale dei matematici della International Mathematical Union (IMU), da molti
definito più comunemente “Premio Nobel per la Matematica”.

Ad accogliere lo scienziato – il secondo italiano nella storia (dopo 44 anni) a ricevere il prestigioso riconoscimento – il
Comandante del porto, Tenente di Vascello Claudio Bernetti, che ha aperto le porte del Comando giuliese al matematico –
anch’egli giuliese “d’adozione” (la moglie Mikaela è originaria di Giulianova) – promuovendo così un significativo momento di
incontro tra l’Istituzione marittima cittadina ed una eccellenza che la città sente anche propria.

Nel corso dell’incontro, il Prof. Figalli ha avuto modo di conoscere i principali compiti attribuiti istituzionalmente al Corpo
delle  Capitanerie  di  porto,  con particolare riferimento alle  attività  operative e  tecnico-amministrative assicurate dalla
Guardia  Costiera  di  Giulianova  e  dai  suoi  quattro  Uffici  marittimi  dipendenti  lungo  l’intera  costa  teramana  in  materia  di
sicurezza della navigazione,  tutela dell’ambiente marino e delle risorse ittiche.  Il  confronto è poi  proseguito con una
trattazione – a taglio divulgativo – del Prof. Figalli sulle proprie ricerche sulla teoria del trasporto ottimale e sulle possibili
applicazioni concrete per modelli meteo.

L’incontro è terminato con la firma del Libro d’onore e la consegna del berretto che indossa il personale del Corpo imbarcato
sulle motovedette, al Prof. Figalli, idealmente membro dell’equipaggio della Guardia Costiera giuliese.

 

 

“La visita odierna del Prof. Figalli alla Guardia Costiera di Giulianova – ha dichiarato il Comandante Bernetti – rappresenta un
motivo d’orgoglio ed è espressione di reciproca e comune attenzione per il nostro territorio; un territorio che, in questo caso,
ha unito l’Amministrazione marittima da una parte, impegnata nella sua tutela e, dall’altra, un’eccellenza del contesto
scientifico internazionale, motivo di vanto per il Paese, legato anch’egli indissolubilmente alla città di Giulianova”.

“È con grande gioia ed onore che oggi ho avuto modo di visitare la Capitaneria di Giulianova – recita testualmente la dedica
che il Prof. Figalli ha lasciato nel libro d’onore – che ammiro e che svolge un ruolo fondamentale per questa città alla quale
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sono tanto affezionato.”   

 

 

 

 

Giulianova.  Al  “nobel”  per  la  matematica  Alessio  Figalli  il
riconoscimento  del  sindaco  di  Giulianova  che  preannuncia  la
cittadinanza onoraria.
Alessio Figalli, il matematico romano di 34 anni, professore ordinario al
politecnico di Zurigo ed insignito della Fields 2018, equivalente al Nobel
per la matematica, è stato accolto in Municipio oggi, 14 agosto, ricevendo
dal sindaco Francesco Mastromauro, durante una sobria ma emotivamente
intensa cerimonia, una targa quale pubblica attestazione di stima oltre a
due volumi, rispettivamente “Giulianova. Seduzione senza tempo” del 2016 e
“Giulianova da scoprire” del 2017.

Da sx. Don Ennio, Alessio Figalli, Francesco Mastromauro e Mikaela Iacobelli. Ph Walter De Berardinis

“Un privilegio avere con noi oggi Alessio, questo genio – dichiara il
sindaco – che onora l’Italia intera giacchè la Fields, va ricordato, è
un prestigiosissimo riconoscimento, assegnato ogni quattro anni
dall’Unione Matematica Internazionale a giovani studiosi di meno di
quarant’anni per gli straordinari contributi ottenuti in campo matematico
e come incentivo per i prossimi, che sinora è andata a due soli nostri
connazionali: Enrico Bombieri nel 1974 ed appunto Alessio nel 2018. E’
stato affermato, ed io sono d’accordo – prosegue Mastromauro -, che la
matematica sia il regno dell’onestà intellettuale, del rigore logico e
della concretezza delle proprie affermazioni, una disciplina scientifica
in cui la trasparenza delle proprie opinioni costituisce il valore
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assoluto. Ed Alessio, che ha ricevuto in dono grandi capacità intellettive
sapendole mettere a frutto costantemente sorretto dai suoi valori umani,
incarna tutto ciò. Non è causuale che la sua vita si sia piacevolmente e
spiritualmente unita a quella di una ragazza giuliese altrettanto
straordinaria, Mikaela Iacobelli, sua moglie, professore associato in
matematica all’università di Durham in Inghilterra. Sicché Alessio
possiamo a ragione considerarlo un giuliese di adozione. Il quale diverrà
nostro concittadino a tutti gli effetti con la cittadinanza onoraria che
gli verrà conferita una volta ultimate le necessarie procedure”.
Alessio Figalli nasce a Roma il 2 aprile 1984. Dopo la maturità classica
conseguita al Liceo ginnasio Vivona dell’Eur, nel 2002 viene ammesso
alla Scuola Normale di Pisa dove si laurea con un anno di anticipo.
Nell’ottobre del 2007 consegue il dottorato di ricerca in un solo anno,
svolgendo il secondo semestre del corso di perfezionamento presso l’École
Normale Supérieure di Lione. Nel 2008 è docente all’École Polytechnique di
Parigi e nel 2009 nell’Università del Texas ad Austin, dove nel 2011 è
diventato professore ordinario.

Targa della Città di Giulianova a Alessio Figalli. Foto Walter De Berardinis

FOTO Ha al suo attivo ben 140 pubblicazioni. Numerosi anche i riconoscimenti
conseguiti tra i quali nel 2012 quello della Società Europea di
Matematica; nel 2015 la Stampacchia Gold Medal; nel 2016 l’O’Donnel Award
in Science conferito dall’Accademia di Medicina, Ingegneria e Scienza del
Texas e nel 2017 il Premio Feltrinelli Giovani dell’Accademia dei Lincei.

Foto Servizio
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Giulianova.  Encomio  del  sindaco  a  Claudio  Zaccagnini,  l’ex
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calciatore giallorosso che per primo praticò il massaggio cardiaco
al ragazzino folgorato il 7 luglio scorso.
“Ha dimostrato nobiltà di sentimenti e alto senso dei propri
doveri di cittadino”.

Claudio Zaccagnini

Il sindaco Francesco Mastromauro oggi, 13 agosto, ha consegnato una targa a
Claudio Zaccagnini, l’ex portiere del Giulianova Calcio che per primo
intervenne, la sera del 7 luglio scorso, per praticare il massaggio
cardiaco al ragazzino folgorato nei pressi del monumento a Vittorio
Emanuele II in piazza della Libertà.
“E’ passato più di un mese da quel malaugurato episodio, e tutti – ha
dichiarato in premessa il sindaco – abbiamo tirato un sospiro di sollievo
apprendendo delle buone condizioni di salute del ragazzo che, con nostra
grande gioia, è poi stato dimesso facendo di ritorno a casa. Le cose
sarebbero andate forse diversamente senza il tempestivo intervento di
Claudio, che, mettendo a repentaglio la sua stessa incolumità, ha
dimostrato sangue freddo ma soprattutto una grande generosità ed un
encomiabile spirito civico. Il riconoscimento tributatogli oggi – prosegue
il sindaco – è dunque la manifestazione di stima e di apprezzamento per
quanto fatto, ed è molto, avendo evidenziato nobiltà di sentimenti e alto
senso dei propri doveri di cittadino”.

Giulianova. Turismo: dati divulgati recentemente dal Centro studi
di Confartigianato confermano quelli  resi noti dal sindaco il  21
luglio scorso.
Il primo
cittadino all’assessore regionale D’Ignazio che lo aveva smentito:
“Auspico quindi che l’assessore D’Ignazio ora raccolga il mio
suggerimento mettendo in campo iniziative opportune e necessarie”
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Mare Spiaggia Giulianova Lido

Sono apparsi ieri sugli organi di stampa i dati sul turismo abruzzese, con
relative analisi a corredo, resi noti dal Centro studi Confartigianato
Chieti-L’Aquila. Dati che confermano quelli, basati sui rilevamenti
della Regione Abruzzo per il 2017, gli unici ancora disponibili, divulgati
dal sindaco Francesco Mastromauro il 21 luglio scorso e che, relativamente
alle presenze turistiche registrate a Giulianova, sono ulteriormente
corroborati dall’ISTAT.
“E difatti – dice in proposito il sindaco – proprio i dati ISTAT sono stati
assunti dal Ministero dell’Interno come requisito per ammettere i
Comuni costieri a vocazione turistica, non capoluogo di provincia e con
popolazione non superiore ai 50 mila abitanti, ai finanziamenti per i
progetti di Spiagge Sicure 2018. Ebbene solo 72 località italiane, tra le
quali Giulianova, presentavano un indicatore di affollamento nelle
strutture ricettive non inferiore a 500.000 presenze annue. Avevo
sottolineato il 21 luglio scorso come la nostra città, che nel 2017 aveva
contabilizzato 547.000 presenze, poteva ben essere considerata al top in
Abruzzo. Ma l’assessore regionale al Turismo Giorgio D’Ignazio –
prosegue Mastromauro – mi aveva smentito, peraltro facendo riferimento a
dati della Regione che per il 2018 debbono ancora essere acquisiti ed
elaborati mettendoli in relazione a tutte le località turistiche abruzzesi
così da avere un quadro generale. Quadro generale che invece io, sulla
scorta di documentazione incontrovertibile, avevo tracciato quasi un mese
fa, ed ora confermato in pieno da Confartigianato, esprimendo il timore
che a causa della frammentazione delle politiche messe in atto dalle
singole Amministrazioni comunali e delle scelte operate a livello
regionale si stesse sottovalutando l’importanza del bacino turistico
composto dalle sette sorelle del Teramano con il rischio di perdere la
competitività conquistata con anni di duro lavoro. Alla luce quindi dei
dati di recente divulgati”, conclude il sindaco, “auspico che Giorgio
D’Ignazio, il quale va rammentato ha assunto la delega al Turismo solo
lo scorso aprile, raccolga il mio suggerimento mettendo in campo
iniziative opportune e necessarie”



Giulianova.  Caso  Ente  Porto:  Stefano  Alessiani  si  dimette
replicando a  Jwan Costantini
La politica a volte ferisce, fa parte del gioco, ma quando essa travalica i confini del giusto attaccando non solo i valori, ma
l’integrità morale e,  indirettamente, la famiglia e gli  affetti,  bene, allora si  comprende quanto i  limiti  della dignità si  siano
spostati  oltre  i  confini  della  decenza.  Ho  riflettuto  molto  prima  di  intervenire  e  ringrazio  chi  con  buongusto  ha  avuto  la
sensibilità di andare oltre una polemica idiota.

Un signore di nome Jwan Costantini attacca il Presidente dell’Ente Porto ed il Sindaco di Giulianova (?) perché avrebbero
omesso in una seduta e successiva delibera di cda dell’ente il mio nominativo, di aver omesso di dare adeguata pubblicità al
suddetto  incarico  di  sei  mesi  (?)  e,  fatto  ancor  più  grave,  di  aver  precisato  che  il  beneficiario,  ovvero  il  sottoscritto,  non
essendo nato a Giulianova non avrebbe opportuni requisiti  nonché di essere colpevole di possedere una connotazione
politica chiara e definita. Premesso che l’amicizia che mi lega al Presidente del suddetto ente non costituisce reato, tempo
addietro mi fu offerta la possibilità di fare una breve esperienza presso questa infrastruttura civile di rilievo regionale, quale
il Porto di Giulianova è; questa esperienza consiste nel prestare le mie competenze a supporto di alcune attività che l’ente
sta compiendo e nell’occasione sostituire anche una funzionaria con tre mesi di ferie arretrate, che, per via di una riduzione
al lumicino della gestione economico finanziaria non è ancora riuscita ad usufruirne. Dunque sono stato chiamato per una
contratto di tre (3) mesi part time. Cosicché la mattina sono all’Ente Porto mentre il pomeriggio sono nello studio tecnico a
Teramo  a  svolgere  le  mie  ordinarie  mansioni.  Al  limitato  stipendio  part  time  previsto  dal  contratto  sottraggo
automaticamente e giustamente i relativi costi di trasferimento. Perché ho accettato?Evidentemente non per soldi, visto che
alla  fine  si  tratta  di  poco,  ma  semplicemente  perché  il  suddetto  contratto  arricchisce  il  mio  curriculum  con  un  titolo  di
servizio.  Si  può essere d’accordo o meno sull’opportunità politica,  amen, ma non si  può precludere al  sottoscritto la
possibilità di collaborare al mantenimento e allo sviluppo di una infrastruttura importante con l’argomento di una supposta
giuliesità dell’ente. Altresì non posso permettere che un personaggio politico piccolo, come Jwan Costantini, instilli nella
cittadinanza il dubbio della legittimità di un processo amministrativo, ma non mi sorprendo, d’altronde è pur sempre capace
di  fare  sciacallaggio  politico  financo  sulla  pelle  di  un  minore  (bambino  folgorato  a  Piazza  Belvedere)  evitando,  invece,  la
trattazione di tematiche nodali per il futuro di Giulianova. Non scendo alla “bassezza” dei Costantini e non posso tollerare e
consentire di fare becere speculazioni sul mio conto e di mettere in discussione l’integrità morale del sottoscritto, che si è
sempre prodigato in favore di  battaglie civili  ed etiche. Per questa ragione, per l’integrità morale che mi ha sempre
caratterizzato, ho deciso di rimettere l’incarico con il dovuto preavviso di legge, anche in modo da salvaguardare tutti coloro
che in questa vicenda sono stati mediaticamente colpiti, come ad esempio il Sindaco di Giulianova. Ringrazio il Presidente
del cda per la stima, ringrazio il direttore per avermi chiamato, stimato, tutelato ed invitato ad andare avanti; ringrazio i
dipendenti  dell’ente  per  avermi  accolto  con  benevolenza  e  tutti  coloro  che  mi  sono  stati  vicini,  supportandomi,
incoraggiandomi ed aiutandomi in una fase brevissima e difficile della mia vita.
Stefano Alessiani

Comunicato Stampa
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Giulianova/Tortoreto. Primi dati su campagna Spiagge sicure
 

Sfiora  gli  ottantamila  euro  la  somma  che  il  Ministero  dell’Interno  ha  messo  a  disposizione  di  due  comuni  abruzzesi,
Giulianova e Tortoreto, per l’operazione Spiagge sicure. Che oggi, con poche settimane di attività, già può tirare un primo
bilancio positivo, con 5.453 articoli commerciali non in regola sequestrati per un valore complessivo di 42.000 euro.

4 le assunzioni a tempo determinato all’interno del progetto, tutte nel Comune di Tortoreto, e 167 ore di lavoro straordinario
complessivamente  contabilizzate,  Sono  stati  acquistati  mezzi  e  attrezzature  per  31.562  euro  ed  effettuate  campagne
informative  per  6.000  euro.

I controlli sono stati 21, con la contestazione di 15 illeciti amministrativi e/o penali.  I dati sono aggiornati al 9 agosto e si
riferiscono alle prime settimane di attività.

Lega Salvini Abruzzo

“Anche in Abruzzo questo progetto, fortemente voluto dal Ministro dell’Interno, ha ottenuto ottimi risultati – sottolinea il
segretario regionale della Lega, onorevole Giuseppe Bellachioma – interessando due comuni che stanno svolgendo un lavoro
importante, notato con soddisfazione dai cittadini”.

I sindaci interessati – ed è la prima volta che accade – hanno potuto attingere a un fondo da circa due milioni e mezzo di
euro, per garantire un migliore controllo del territorio nel periodo estivo.

“Dopo Ferragosto gli  interventi  saranno intensificati.  Abbiamo imboccato la strada giusta,  e l’anno prossimo andrà ancora
meglio perché i sindaci si sono accorti che finalmente si fa sul serio” commenta il ministro Matteo Salvini.

 

Pescara, 11 agosto 2018

 

Lega Abruzzo
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Giulianova. M5S risponde al PD sulla situazione politica comunale
Al segretario del PD Filipponi Gabriele e al capogruppo Vasanella
Federica corre l’obbligo di precisare che il loro partito è forza di

Margherita Trifoni

governo responsabile. Dovrei presumere quindi che mai consentirebbero il
tradimento popolare dell’attuale maggioranza e il commissariamento del
comune per consentire al sindaco Mastromauro di candidarsi entro 45
giorni alle elezioni regionali.
Come già spiegato non credo che l’arrivo di un commissario sia una
sciagura rispetto ad una amministrazione comunale che ha fermato
l’orologio di Giulianova a 20 anni fa. D’altronde basta farsi una
passeggiata di dieci minuti per constatare come rispetto ai comuni
limitrofi siamo gli unici rimasti al palo.

Sull’ospedale ricordo ai rappresentanti del PD che il nostro consigliere
regionale Riccardo Mercante è stato l’unico tra i consiglieri regionali
a battersi per la sanità teramana fino a presentare una risoluzione in
commissione sanità per fare del nosocomio giuliese un ospedale di primo
livello.
Peccato che la risoluzione, votata anche da Forza Italia, fu BOCCIATA in
regione proprio ad opera del PARTITO DEMOCRATICO in vergognosa e
perfetta continuità d’altronde con il complice immobilismo manifestato a
livello comunale in questi anni che ha consentito il depauperamento di
molti reparti e nonostante l’allarme il M5S l’avesse lanciato già nel
2014.
Mentre è di tutta evidenza che vista la volontà del Pd Regionale di
optare per un ospedale unico sarebbe stato molto più sensato e giusto
collocarlo a Mosciano, quindi in posizione baricentrica nel territorio
provinciale e di facile accesso per tutti, piuttosto che a Teramo come
voluto dallo stesso Partito Democratico.

Questi sono atti, atti istituzionali diversamente dalla richiesta di
fiducia del PD che invece è un evidente atto teatrale, il primo di una
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lunga serie, che come già detto ha il solo scopo di tentare di costruire
un alibi per giustificare il commissariamento del comune.
Da buon apprendista stregona, come mi hanno definito i signori Filipponi
e la signora Vasanella, consiglio loro di staccare subito la spina e di
evitare a tutti i giuIiesi la commedia della finta crisi.
Anche se non riusciranno ad apparire responsabili, come si sono
ironicamente autodefiniti, certamente faranno una più bella figura al
cospetto di tutta la città.

Margherita Trifoni
Consigliere Comunale M5S

Giulianova. Il Sindaco in visita a “Unica Beach”, la spiaggia libera
con accesso anche agli animali d’affezione, per fare il punto della
situazione: “Eccellente, ed alto è il gradimento riscosso”.
Ad un mese circa dall’inaugurazione, avutasi l’8 luglio, il sindaco
Francesco Mastromauro ha visitato Unica Beach per fare il punto della
situazione, ora che la spiaggia aperta agli animali d’affezione è a pieno
regime, e per capire meglio i suoi punti di forza ed anche ciò che può
essere fatto nel futuro al fine di migliorarla ulteriormente.

Mastromauro / Branella

“Una premessa, però, è doverosa”, dice il sindaco. “Quella di una spiaggia
aperta anche agli animali d’affezione fu un’idea nata a Giulianova nel
2012, quando non c’era ancora la legge Regionale che ha normato il loro
accesso nelle spiagge. E si trattò di un esperimento ben riuscito che però
trovò una forte opposizione rispetto alla sua ubicazione. Ho voluto
riproporre l’iniziativa nel programma elettorale del 2014 e, grazie ad uno
specifico bando di gara pubblicato nello scorso mese di maggio, si è
provveduto all’affidamento temporaneo, per il triennio 2018-2020, della
gestione di una spiaggia libera, unitamente alla adiacente spiaggia
prevista in concessione dal vigente piano spiaggia, per la realizzazione
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della spiaggia attrezzata per animali d’affezione. Si tratta, nel
complesso”, prosegue Mastromauro, “di una spiaggia con un fronte mare di
52 metri, di cui 27 a libera fruizione, ed una profondità non inferiore ai
90 metri, per una superficie pari ad almeno 4680 metri quadrati.
Considerando anche la posizione molto appetibile sul lungomare Zara nord,
che via sia arenile sabbioso e sia data la possibilità di far fare il
bagno in mare ai cani assieme ai loro proprietari, possiamo affermare che
questa è la spiaggia più grande e attraente d’Abruzzo. La dottoressa Giusy
Branella – aggiunge il sindaco – va ringraziata per l’eccellente lavoro
che sta portando avanti con tenacia e passione. In particolare, ho
apprezzato la realizzazione di un’area attrezzata, con giochi di
mobilità, percorsi e piccola piscina, nella quale i cani si divertono
liberi di giocare, scavare nella sabbia, saltare, correre e tuffarsi in
acqua fresca. L’area è dotata, inoltre, di ombreggi che favoriscono il
refrigerio, mantenendo un’estetica elegante. Sedersi all’ombra è
occasione di relax pure per i proprietari degli animali. La spiaggia è
anche dotata di doccia per cani e di bau bar con dog drink. Inoltre, i
cani vengono accolti all’ingresso con gustosi spuntini di prima
colazione, ciotole con acqua fresca e bustine igieniche. Quanto al
gradimento riscontrato, i dati forniti dalla dottoressa Branella indicano
un progressivo incremento delle presenze giornaliere che, nel primo mese
di attività, sono state mediamente di 70 persone insieme al proprio cane e
di altrettante prive considerando che in questa spiaggia è possibile
accedere anche senza il proprio amico a quattro zampe. Ciò a dimostrazione
che l’iniziativa è stata accolta favorevolmente anche da chi
normalmente non va al mare con il cane. Considerando specificatamente le
presenze canine, si è arrivati a 40 cani nell’arco della giornata e
sono numerose le prenotazioni per le prossime settimane. Non ci sono dubbi
– conclude Francesco Mastromauro – che si tratti di un’iniziativa che
faccia bene a Giulianova sia perché ne esalta il suo senso di accoglienza,
sia perché amplia l’offerta turistica. Sono molti, infatti, i turisti che
hanno apprezzato la spiaggia e hanno fruito dei servizi offerti da Unica
Beach. Turisti, è bene sottolinearlo, venuti anche da località costiere
limitrofe nelle quali non hanno trovato servizi analoghi”.

Giulianova.  ICG:  COSTANTINI,  IL  CITTADINO  GOVERNANTE  SI
BATTE DA SEMPRE PER LA LEGALITÀ
 

L’esponente locale di Forza Italia Jwan Costantini deve essere ossessionato dal Cittadino Governante.
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Foto Archivio. Il consigliere comunale ed ex sindaco Franco Arboretti

Questa volta ci tira in ballo affermando: “sui temi dell’Ente Porto e della Giulianova Patrimonio, il Cittadino Governante tace.
C’è qualcuno da tutelare?”.Ed hapensato, magari, di metterci in difficoltà.

Premesso che la moralità nella vita pubblica è uno dei principi ispiratori del nostro impegno civile, e che da anni ci battiamo
con iniziative  e  prese  di  posizione  affinché l’onestà,  la  correttezza  delle  procedure  amministrative,  la  messa  al  bando del
clientelismo e  l’affermazione delle  pari  opportunità  e  della  meritocrazia  diventino  realtà  nel  nostro  Comune,  chiediamo al
Costantini di smetterla col suo fare arrogante e provocatorio.

L’opinione pubblica deve sapere che all’interno del Consiglio di Amministrazione dell’Ente Porto c’è un rappresentante di
Forza Italia mentre non c’è alcun esponente del Cittadino Governante.

Pertanto se in quell’Ente è stata fatta un’assunzione clientelare, violando le leggi e i regolamenti, lui – che ha esultato in
occasione della nomina del rappresentante di Forza italia (cfr. nota e foto del 25.10.2017) in qualità di dirigente di quel
partito – ne porta sicuramente qualche responsabilità visto che il consigliere che lui ha voluto nel CdA dell’Ente Porto non ha
saputo né opporsi, nè evitarla, né dimettersi per protesta – sempre, poi, che non l’abbia addirittura condivisa.

Noi  sicuramente non c’entriamo niente,  non abbiamo nessuno da tutelare e soprattutto se ciò che viene denunciato
corrisponde al vero siamo perché venga ripristinata la legalità. Attendiamo quindi, vigili, gli sviluppi di questa vicenda.

Ma nel frattempo chiediamo a colui che si presenta come il liberatore della città: dov’era quando sollevavamo scandali molto
più grandi – sanzionati poi dalla giustizia – come l’abuso edilizio nell’area ex Migliori Longari, quello di palazzo Gavioli,
accanto al Kursaal o quello di parco Franchi? Dov’era quando esprimevamo pubblicamente le critiche alla conduzione della
Giulianova Patrimonio ben prima degli arresti di operazione Castrum? Dov’era quando abbiamo parlato del pericolo amianto
nella scuola di via Mattarella?

Non era certo con noi; era in Forza Italia, nel centro-destra e si guardava bene dal prendere posizione.

Cogliamo, allora, l’occasione per ricordare al Costantini e a qualche suo supporter poco informato che da oltre 20 anni, prima
il  centro-destra e poi il  centro-sinistra hanno utilizzato abbondantemente sia all’interno del Comune che delle società
partecipate comunali le pratiche clientelari nelle assunzioni, nelle nomine e negli incarichi. Lui certamente ora non se ne può
chiamare fuori visto che non solo appartiene allo schieramento di centro-destra ma ha a che fare spesso con gli stessi
personaggi che a Giulianova hanno avuto ruoli di governo nel passato.

Chi, invece, da molto tempo ha denunciato e preso le distanze da questo pessimo costume della politica locale – che ricalca,
tra l’altro, i comportamenti di quella nazionale – è certamente il Cittadino Governante. Lo testimoniano gli innumerevoli
interventi in consiglio comunale, la miriade di comunicati, iniziative, assemblee ed esposti che dal 2004 ad oggi abbiamo
prodotto e che chi vuole può rintracciare sul nostro sito.

Giulianova 10.08.2018



IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica

Piano  regolatore  portuale.  Adozione  definitiva  con  la
sottoscrizione in Regione da parte del sindaco Mastromauro e del
Comandante del porto di Giulianova Bernetti
 

 

Sottoscritto nella sede pescarese della Regione ieri, 9 agosto, l’atto che, di fatto, perfeziona l’adozione del Piano regolatore
portuale di Giulianova valorizzando nelle norme tecniche di attuazione lo studio, approvato dalla Giunta nel 2014, relativo al
censimento ed alla schedatura dei “caliscendi” presenti sul molo sud, sia esistenti in passato che ancora presenti.

Guardia Costiera Protocollo

A siglare l’atto, alla presenza del Direttore del Dipartimento Infrastrutture, trasporti, mobilità, reti e logistica della Regione
Emidio Primavera e del  responsabile  dell’Ufficio porti  Maurizio  Pagliaro,   il  sindaco Francesco Mastromauro e il  Tenente di
Vascello  Claudio  Bernetti,  Comandante  dell’Ufficio  Circondariale  Marittimo  di  Giulianova,  nell’occasione  affiancati  dal
Presidente dell’Ente Porto Marco Verticelli,  quale interlocutore di  raccordo per il  coinvolgimento della cittadinanza nel
percorso di approvazione del Piano regolatore portuale.

“Un giorno importante per Giulianova, città di mare e sul mare che storicamente ha avuto, e continua ad avere, un dialogo
intenso con il porto. Questa intesa, che è ad ampio respiro – dichiara il sindaco – ha infatti permesso di concludere un
percorso iniziato nel dicembre 2007 con la sottoscrizione, tra Capitaneria a Comune, di un primo accordo con il quale era
stato dato avvio ad una serie di approfondimenti e tavoli tecnici per lo studio del piano regolatore portuale nella sua prima
versione portando anche allo stralcio di cosiddette “aree bersaglio” in prossimità delle aree di accesso nord e sud del porto.
La  sottoscrizione  dunque  conclude  un  iter  più  che  decennale  e  apre  finalmente  le  porte  al  procedimento  di  VAS,  la
Valutazione  Ambientale  Strategica.  Il  piano  regolatore  portuale,  infatti,  si  pone  quale  strumento  necessario  per  la
riqualificazione e il  potenziamento logistico del  tessuto urbano portuale,  incardinato nel  centro cittadino.  Strumento che –
prosegue Mastromauro – consegnerà al procedimento di VAS una visione del porto che si “sposa” con la città e con le
esigenze delle collettività locale, proiettandosi verso una seconda fase di progettazione che, solo per fare alcuni esempi,
porterà  ad  interventi  di  rifacimento  della  “banchina  di  riva”,  al  potenziamento  della  capacità  ricettiva  d’ormeggio,
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all’implementazione delle isole ecologiche e delle strutture di protezione foranea. Senza tralasciare la realizzazione di spazi
ricettivi per gli operatori della pesca e diportisti. Non ultimo, la ricostruzione e il recupero dei “caliscendi” preesistenti,
considerati un patrimonio culturale e paesaggistico della costa abruzzese”.

“Con  l’adozione  di  questo  piano  –  afferma  il  Comandante  del  porto  Bernetti  –  sottoponiamo  alla  valutazione  dell’Autorità
competente  uno  strumento  essenziale  che  consentirà  al  porto  di  crescere  e,  soprattutto,  di  affrontare  le  sfide  che  lo
attendono per la crescita futura. Ciò è stato possibile solo grazie al dialogo ed alla perfetta sintonia che ha unito Capitaneria,
Comune ed Ente porto, nel cui solco si continuerà ad operare, per il bene della città”.

“L’adozione del piano regolatore – fa eco il presidente dell’Ente Porto Verticelli – aggiunge un tassello fondamentale nel
percorso di crescita del porto. Un tassello che, non a caso, si unisce all’importante obiettivo, recentemente ultimato, che ha
interessato il recupero del varco di accesso nord del porto, riconsegnato alla cittadinanza e al decoro cittadino, rinnovato e
potenziato”.

 

 

 

 


